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Ein Drittel der Bioenergie stammt aus Pflanzen

O-Ton: Dietmar Chemnitz, Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe (Projektträger des
Bundeslandwirtschaftsministeriums), 18276 Gülzow-Prüzen
Länge: 2:53 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Volker Albrecht

Info: Energiepflanzen sind inzwischen recht weit verbreitet. Doch ein wenig ist sie in der
Kritik. Denn die Landwirtschaft sollte doch für die Nahrung da sein. Dietmar Chemnitz von
der Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe gibt Informationen zur aktuellen und
zukünftigen Bedeutung von Bioenergie. Zudem erklärt er wie Energie aus Pflanzen
gewonnen wird.

Chemnitz antwortet auf folgende Fragen:

1.  Welchen Stellenwert hat Bioenergie in Deutschland?

2.  Wie entsteht Bioenergie?

3.  Wie sieht es aus mit schädlichen Emissionen?

4.  Was sagen sie zur Kritik, dass für Bioenergie Lebensmittel verbrannt werden?

5.  Wie ist ihre Prognose für die Energiewende?

6.  Was ist für die Energiewende noch nötig?
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